

CELERY だより

2024年6月1日 ARINKOMURA



梅雨の季節となりました。カエルの鳴き声に負けじとお部屋の中は元気で大きな笑い声が響き渡っています。お外遊びが大好きな CELERY さん!虫を見つけてはお友達と図鑑で調べたり、観察したりと虫探しに夢中です。今月もこの季節ならではの遊びをたくさん楽しみながら、元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。



☆今月のねらい☆

- ○自然に興味をもち、調べたり触れたりして遊ぶ。
- ○生活や遊びにはルールがあることを知り、守ろう とする。
- ○保育者や友達と様々な運動遊びを楽しんで行う。

☆今月の活動☆

- ◎運動遊び(マット・跳び箱に挑戦!)
- ◎お散歩◎クッキング◎あじさい・かさ製作♪かたつむり♪あめふりくまのこ
- ♪あまだれぽったん

☆保育参観ありがとうございました☆

いつもとは違う雰囲気にちょっぴり緊張している姿が見られましたが、元気いっぱいの保育園での様子や、進級してからの成長した姿を見ていただけたかと思います。

親子で作ったマイエコポットにラディッシュが芽を出しました!種をまいた時から毎日お水をあげては「おはよう」「大きくなってね」と声をかけてお話しています!大きくなったら「マヨネーズかな?」それとも「ケチャップがおいしいかな?」と今から収穫して食べる日が待ち遠しい CELERY さんです♪







☆お知らせ・おねがい☆

- ○6月1日は衣替えです。薄手の服や半袖の洋服など 季節に合わせた衣類のご用意と、ロッカーへの補 充をこまめにお願いします。
- ○7月からプールが始まります♪
 水泳バック・水着・水泳帽子・ゴム付きのバスタオルのご用意をお願いします。

(全ての持ち物に記名をお願いします)

☆田植えをしたよ☆

CARROT さんと一緒に田植えに挑戦しました! 初めて見る苗に興味津々!「これって葉っぱ?」「どうやってお米になるの?」と疑問もでてきました。 田んぼに足を入れると「つめたーい!」と泥の感触を楽しみながら慎重に手を入れて一人ひとり上手に苗を植える事が出来ました。 毎日、井戸のお水をバケツでくみながら、楽しんで田んぼに水を入れています。 みんなで育てた ARINKO のお米! 穂が実りお米に変身するのが楽しみです。

おいしいお米に育ちますよ~に♪









